

Reconocen municipios inseguridad, presentan informes

Los ediles de los municipios Huixquilucan, Cuautitlán Izcalli y Atizapán, reconocieron la inseguridad en sus territorios e informaron logros de sus gestiones

NORMA GARCÍA 05/12/2017 06:34 p.m.

El panista señaló la mejora en la seguridad pública mediante la inversión de más de 70 millones de pesos en equipamiento y capacitación y la ampliación del sistema de video vigilancia urbana, además de la inversión de mil 400 millones de pesos en infraestructura vial, educativa y social, el fortalecimiento de los servicios y obras públicas y que el municipio no ha contraído deuda para ello.

Del Villar destacó que por segundo año consecutivo, el **Informe** de Gobierno se entregó al Cuerpo Edilicio en una ceremonia solemne, sobria y austera.

En Cuautitlán Izcalli, el munícipe priista Víctor estrada presumió que su gobierno no adquirió nueva deuda este año, y que su administración disminuyó casi 30 por ciento los gastos de nómina.

Además de que bajó el nivel de deuda que se arrastraba desde anteriores gobiernos y que por segundo año consecutivo la calificadora Moody's calificó de "estable" la situación administrativa del municipio, que el año pasado se encontraba en "negativa".

"Para muchos, los pasos de esta administración pueden ser cortos, pero nadie puede negar que han sido firmes y constantes, porque en el deporte aprendí que los mejores resultados no se alcanzan con un año de entrenamiento, requieren constancia y trabajo para lograr las más altas metas. Respetamos a quienes no estén de acuerdo con las políticas aplicadas, pero rechazamos a quienes escudan su interés político bajo el simple argumento falaz de que no se ha hecho nada", dijo el ex medallista olímpico.

Este martes la Alcaldesa de Atizapán de Zaragoza, Ana Balderas Trejo destacó ante el gobernador Alfredo del Mazo que su gobierno ha sido de puertas abiertas tolerante y respetuoso con expresiones contrarias.

Sn hablar de la incidencia delictiva, la panista destacó la creación de la policía de género, la macrocelda habilitada en el relleno sanitario municipal con inversión superior a los 26 millones de pesos, así como la apertura de la clínica de especialidades, como sus principales logros.

"Sabemos que la **inseguridad** es un mal nacional que agobia a nuestro país, pero no por ello nos doblegamos ante la delincuencia en este municipio, por lo contrario, estamos poniendo nuestro mayor esfuerzo para que Atizapán de Zaragoza sea cada día un municipio más seguro", dijo.

Este miércoles el Alcalde de Naucalpan, Edgar Olvera rendirá su segundo **informe** de actividades, mientras que el jueves lo hará la priista Denisse Ugalde en Tlalnepantla.